

# 「綾瀬市ひきこもりサポート事業」が始まります！

綾瀬市では、ひきこもり傾向にある方たちの数が多く、就労準備支援事業を利用するまでには時間がかかる方たちの支援が必要になっていることから、ひきこもりサポート事業に取り組むことになりました。全く想像していなかった展開になり、「はたらっく・あやせ」のスタッフは居場所づくりにも関わりながら、拠点の準備を進めて来ました。

「はたらっく・ざま」「みんなの居場所ここから」の応援もあって6月開所に間に合うことができ、ほっとしています。

(おかだゆりこ)



## 『みんなの居場所 ぽーこ・あ・ぽーこ』

「自宅から出てみたいと思っているけれど、安心して過ごせる場所がない」「外に出るきっかけが欲しい」「話を聞いてほしい」「人と一緒にいる練習をしたい」など、生きづらさや孤独を感じている方が安心して過ごせる場所、それが『みんなの居場所 ぽーこ・あ・ぽーこ』です。神奈川県ほぼ真ん中にある綾瀬市で就労準備支援「はたらっく・あやせ」に続き、

ひきこもりサポート事業として6月からスタートしました。

『ぽーこ・あ・ぽーこ』は音楽記号の poco a poco をひらがな表記したもので「だんだんに ゆっくりと」という意味があるそうです。私たちの目指す『みんなの居場所』のイメージに近いと感じた人が多く、いくつか候補があったネーミングの中から「はたらっく・あやせ」を利用されている方数人とスタッフの投票でこの名前が選ばれました。

これから『みんなの居場所』を続けていくための学びやスキルを身につけて、それとともに人と人とのつながりや思いを大切にしながら一緒に並んで、寄り添って、ここに関わる人みんながそれぞれのペースで気軽に、そして安心して過ごせる空間をつくっていかれたらと思っています。

(おさだ ゆか)

